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22 декабря Россия отме�
чает профессиональный
праздник энергетиков.
В нашей области эту не�
легкую и подчас опасную
профессию представляет
немало настоящих масте�
ров своего дела. Один из
них — начальник Торопец�
кого отдела сбыта ООО
«Тверьоблэнергосбыт»
Геннадий ФОМИН

Нашу эпоху невозможно
представить без энергетики.
Жизнь поселков и городов
просто остановится без ста�
бильной работы предприятий
энергетического комплекса,
ведь именно они обеспечи�
вают нас теплом и светом,
создают комфорт в наших
домах, позволяют развива�
ться промышленности и
транспорту как в отдельных
городах и селах, так и в це�
лом по стране.

Главной задачей Торопец�
кого отдела сбыта ООО
«Тверьоблэнергосбыт», кото�
рым уже много лет руково�
дит Геннадий Семенович
Фомин, является беспере�
бойное обеспечение электро�
энергией потребителей
города Торопца. А их нема�
ло — 7,5 тысячи бытовых
потребителей и 209 юриди�
ческих лиц.

Среди клиентов и коллег
авторитет Геннадия Семе�
новича неоспорим. К выпол�
няемой работе он подходит
с большой ответственнос�
тью. Благодаря его обшир�
ным теоретическим и прак�
тическим знаниям в области
энергетики, а также откры�
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тости к сотрудничеству до�
говоры электроснабжения
оформляются безукоризнен�
но и в кратчайшие сроки,
хорошо организовано прове�
дение расчетов с потребите�
лями. Добросовестное отноше�
ние руководителя к своему
труду обеспечивает ООО
«Тверьоблэнергосбыт» безо�
шибочность в применении
тарифов и соблюдение всех
законодательно установлен�
ных требований к расчету
стоимости потребленной
электрической энергии.

Такой стиль руководства
приходит только с опытом.
Трудовой стаж Геннадия
Фомина составляет уже 42
года, из них 33 — в энерге�
тической отрасли. В Торо�
пецком отделе сбыта ООО

«Тверьоблэнергосбыт», где
он работает с апреля 2006
года, под его руководством
трудится двенадцать чело�
век. В коллективе его уважа�
ют и любят за вниматель�
ность и отзывчивость, за
справедливость и порядоч�
ность. Подчиненные отмеча�
ют, что всегда могут рассчи�
тывать на его помощь и со�
вет. К слову сказать, в пред�
дверии праздника коллектив
ходатайствовал о награжде�
нии Геннадия Фомина благо�
дарностью губернатора
Тверской области.

Геннадий Семенович не
только талантливый руково�
дитель, но и отличный семь�
янин. Он вырастил сына и
дочь, теперь с удовольстви�
ем воспитывает внуков.

Кстати, сын Геннадия Семе�
новича пошел по стопам
отца, избрав профессию
инженера�энергетика и про�
должив традицию профес�
сиональных династий, столь
распространенную в энерге�
тике.

В профессиональный
праздник от лица коллег
Геннадия Семеновича, а так�
же сотрудников нашей ре�
дакции хочется пожелать
ему и всем энергетикам ус�
пехов в их труде, здоровья
и счастья. А самым большим
подарком для людей этой
профессии станет честное,
человеческое спасибо. Пусть
свет и тепло, которые они
несут людям, в изобилии
присутствуют и в их соб�
ственной жизни!
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В то время как многие чи�
новники, как мантру, по�
вторяют «инвестиции долж�
ны работать на благо лю�
дей», власти Бурашевского
сельского поселения уже
давно перешли от слов к
делу. О том, какие измене�
ния произошли в муници�
палитете и что его ждет в
ближайшем будущем, мы
беседуем с главой поселе�
ния Сергеем РОЖКОВЫМ

— Сергей Евгеньевич, Бу�
рашевское сельское посе�
ление, которое вы воз�
главляете, по праву мож�
но назвать уникальной
территорией. С одной
стороны, здесь располо�
жены промышленные пло�
щадки «Боровлево�1» и
«Боровлево�2», с другой —
развиваются фермерские
хозяйства и СПК. Какие,
на ваш взгляд, наиболее
значимые события про�
изошли в экономике посе�
ления за последний год?

— Как бы парадоксально
это ни прозвучало, главное
то, что ничего не произош�
ло. Ни одно предприятие не
закрылось, все продолжают
наращивать объемы произ�
водства, реализовывать
свои проекты. При этом ко�
личество рабочих мест даже
увеличилось. Честно говоря,
мне, как главе поселения,
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не столь важно, в каком на�
правлении будет развива�
ться экономика, — за счет
расширения промзон, роста
числа сельхозпредприятий
или же организаций, рабо�
тающих в сфере торговли и
услуг. Главное, чтобы век�
тор этого развития был на�
правлен на улучшение жиз�
ни людей. Со своей сторо�
ны мы стараемся поддер�
живать любых предприни�
мателей, независимо от
рода их деятельности, и все
наши действия направлены
на то, чтобы бизнесу было
комфортно на нашей тер�

ритории, ведь в конечном
итоге от инвесторов поселе�
ние получает доходы в виде
налогов и спонсорской по�
мощи.

— Естественно, что
рост показателей эконо�
мического развития вле�
чет за собой расширение
социальных программ.
Насколько нам известно,
среди ваших приорите�
тов одно из первых мест
занимает обеспечение на�
селения жильем. Полгода
назад в своем интервью
вы упоминали о строи�
тельстве многоквартир�

ного дома в Бурашеве —
на какой стадии нахо�
дится сейчас реализация
этого проекта?

— Двухэтажный дом на
27 квартир, о котором вы
говорите, будет сдан в эксплу�
атацию во втором квартале
следующего года. Но это
только первый шаг — даль�
ше мы планируем постро�
ить целый микрорайон на
три тысячи человек. Проек�
том предусмотрена как мало�
этажная застройка, так и
возведение многоквартир�
ных домов. Кроме того, в
поселке появится парк от�

дыха и новый детский сад,
строительство которого за�
вершится летом 2011�го.
Честно говоря, когда мы
только приступали к реше�
нию жилищной проблемы,
столь амбициозных задач
перед собой не ставили, но
сейчас, решив все вопросы
с оформлением земельного
участка и подведением ин�
женерных коммуникаций,
не хотим упускать возмож�
ность улучшить условия
жизни людей.

— Однако помимо жи�
лищных проблем в любом
муниципалитете необхо�
димо решать и проблемы
коммунальные…

— Вы правы, и здесь, к
сожалению, Бурашевское
сельское поселение пока не
является исключением. Я
убежден, что все беды ЖКХ
можно решить только тог�
да, когда за каждую сферу
коммуналки будут отвечать
конкретные люди. Поэтому
в поселении был создан
МУП, который фактически
стал инструментом
в руках администрации для
решения наболевших воп�
росов. В частности, мы из�
бавились от такой пробле�
мы, как вывоз мусора: сей�
час он сортируется и часть
бытовых отходов продается
на переработку. В следую�
щем году мы планируем

полностью заменить водо�
проводные и канализацион�
ные сети, а также оборудо�
вать все дома и учреждения
приборами учета.

— Раз уж вы заговори�
ли о перспективах на сле�
дующий год, то нельзя
не спросить, какие еще
изменения произойдут
в жизни поселения в бли�
жайшем будущем?

— Прежде всего мы ре�
шили сделать акцент на
развитии спорта: сейчас
разрабатывается проектная
документация на строитель�
ство лыжероллерной трас�
сы, планируется закупка
снегоходов, готовится учас�
ток для оборудования от�
крытого стрельбища. Поми�
мо этого мы начали рекон�
струкцию сельских Домов
культуры и недавно при�
ступили к реставрации ДК
в Бурашеве, на очереди —
сельский клуб в деревне
Андрейково. В целом же
планов очень много, и план�
ку мы себе поставили дос�
таточно высокую. Главное,
как я уже говорил, чтобы
в поселении было комфорт�
но жить и работать, чтобы
люди не уезжали отсюда в
Тверь или Москву. И это не
просто мечты, а цель, к ко�
торой мы планомерно дви�
жемся.

Елена Елена Елена Елена Елена ЛАЗУТКИНАЛАЗУТКИНАЛАЗУТКИНАЛАЗУТКИНАЛАЗУТКИНА

— Мне, как главе поселения,

не столь важно, в каком

направлении будет развивать�

ся экономика, — за счет рас�

ширения промзон, роста числа

сельхозпредприятий или же

организаций, работающих в

сфере торговли и услуг. Глав�

ное, чтобы вектор этого раз�

вития был направлен на улуч�

шение жизни людей.

Сергей РОЖКОВ, глава Бурашевского
сельского поселения:

В Верхневолжье назначена дата выборов в Законо�
дательное Собрание Тверской области — 13 марта
2011 года. Это значит, что в регионе уже стартовала
избирательная кампания, которая в этом году будет
существенно отличаться от предыдущих

Напомним, что в
июне этого года были
внесены изменения
в статью 84 Устава
Тверской области, со�
гласно которым в сле�
дующем, пятом, созыве
областного парламен�
та количество депута�
тов увеличится с 33
до 40: 20 из них будут
избираться по одно�
мандатным округам,
а остальные 20 — по партийным спискам. В соответ�
ствии с этим нововведением изменилась и схема изби�
рательных округов: вместо привычных 16 теперь бу�
дет 20 одномандатных округов. Решение об увеличе�
нии числа депутатов основывается на предложении
президента РФ, закрепленном федеральным законода�
тельством, согласно которому представительство в законо�
дательных органах субъектов РФ должно быть более
универсальным.

Кроме того, в Тверской области меняются сроки
выдвижения кандидатов. Отныне они начнут выдви�
гаться за 75 дней до дня голосования, а заканчиваться
эта процедура будет за 40 дней до выборов.

Комментируя нововведения, спикер областного пар�
ламента Андрей Епишин отметил:

— Тверская область является одним из самых круп�
ных регионов ЦФО, насчитывая около 1,16 миллиона
избирателей, а также имеет большую протяженность
территории. На некоторых депутатов приходится до
семи муниципальных районов, что, безусловно, мешает
оперативности их работы. Увеличение числа депутатов
позволит повысить эффективность их деятельности и
улучшить связь населения со своими избранниками.

Депутатов по весне
считают
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